

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL
Ciudad Universitaria, 14 de enero de 2015.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

La UAEM en la prensa:

Realizaron evento de Levantamiento de Pesas en la UAEM

Estatál:

Estrena Morelos oficina certificadora en innovación tecnológica

Nacional:

Renuncian ocho directores por cambios en el Politécnico

La UAEM en la prensa:

Realizaron evento de Levantamiento de Pesas en la UAEM

Con éxito se realizó la competencia de levantamiento de pesas en la fase estatal rumbo a la Olimpiada Nacional 2015, en donde se pudo apreciar a una numerosa cantidad de jóvenes talentos en esta disciplina. Dentro las instalaciones de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se llevaron a cabo los selectivos de la etapa estatal de levantamiento de pesas, cara a la Olimpiada Nacional 2015 estuvieron presentes talentos de dicha disciplina para obtener su boleto a las regionales y de ahí sacar a los que estén entre los mejores del país en la ciudad del Cerro de la Silla. Luego de las competencias que se celebraron en la UAEM, la nueva directiva, que ya cuenta con el reconocimiento de la Federación Mexicana de Levantamiento de Pesas, dio a conocer la lista oficial de quienes pasan a formar la selección de Morelos, y que clasifican a etapa regional en Guanajuato. En total participaron 43 representantes de los clubes de Tezoyuca (Emiliano Zapata), Margarita Maza de Juárez, Venaditos UAEM, Prepas UAEM, Venados UAEM (Cuernavaca), de Cuautla Club 360 y Xalostoc, Weighthlifting Juniors de Xochitepec y Club Huitzilac del mismo municipio.

El Regional del Sur, p.22, (Elizabeth Galindo),

<http://elregional.com.mx/Noticias/?id=62567>

El Sol de Cuernavaca, p.3 Deportes, (Roger Mixcoac),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3670900.htm>

Realizarán selectivo estatal de Campo Traviesa en la UAEM

Tendiendo como objetivo el integrar la selección de campo travesía de Morelos, el próximo domingo se realizará el selectivo estatal a partir de las ocho de la mañana. Este domingo se efectuará el selectivo de campo travesía en el circuito de tierra de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), el cual cuenta con una distancia de 817 metros, donde los corredores que participen buscarán un lugar en el representativo que asistirá al certamen nacional programado en Morelia. Los que resulten ganadores contendrán en el Campeonato Nacional de Campo Travesía en la Tenencia de San José de las Torres, ya que será selectivo para el XI Campeonato NACAC de Campo Travesía, a celebrarse en Barranquilla, Colombia, el 21 y 22 de febrero. Alejandro Juárez Flores, presidente de la Asociación Estatal de Atletismo, informó que las inscripciones se podrán realizar media hora antes de iniciar la competencia, además añadió que habrá diplomas para los tres primeros lugares de cada categoría y dentro de las categorías juvenil, libre y máster los dos primeros serán parte de la selección morelense. También se llevarán a cabo competencias para categorías infantiles en 7-8 años hasta 13-15 años, donde se tendrá media distancia con un recorrido de cuatro vueltas, velocistas y saltos que cubrirán tres vueltas y para lanzadores con sólo dos vueltas. Además de la juvenil (16-19 años), libre de 20 años en adelante que cubrirán una distancia de ocho vueltas en femenino y 10 en varones. De igual manera en la competencia de máster de 40 a 49 años, los participantes tendrán que recorrer siete giros en ambas ramas, así como en veteranos de 50 a 59 años que cubrirán la misma distancia, al igual que los de veteranos plus de 60 en adelante.

El Regional del Sur, (Elizabeth Galindo), <http://elregional.com.mx/Noticias/?id=62394>.

Van por boleto para regional de Olimpiada Nacional

Continúan las eliminatorias en diversos deportes, dentro del proceso de selección de los deportistas que asistirán a la etapa regional de la Olimpiada Nacional 2015; disciplinas como boxeo, handball, karate, voleibol de sala y levantamiento de pesas, ya tuvieron actividad, mientras que el fútbol que inició el pasado domingo, sigue realizando sus juegos en la Unidad Deportiva Miraval. Jacqueline Guerra Olivares, directora general del Instituto del Deporte, mencionó que habrá competencias muy interesantes en la Unidad Deportiva Centenario, que seguramente la actividad atraerá un buen número de deportistas, al efectuarse el frontón, el ajedrez y luchas asociadas, mientras que en la UAEM se celebrará el selectivo de taekwondo.

La Unión de Morelos, p.36, (Rolando Becerril),

<http://www.launion.com.mx/morelos/deportes/noticias/65293-van-por-boleto-para-regional-de-olimpiada-nacional.html>

Estatal:

Estrena Morelos oficina certificadora en innovación tecnológica

El Centro Morelense de Innovación y Transferencia Tecnológica (CemiTT) de Morelos recibió del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT) y la Secretaría de Economía federal, la certificación como Oficina de Transferencia Tecnológica (OTT). “Obtener la certificación ofrece certidumbre a emprendedores, investigadores, inversionistas, empresas, generadores de ideas y dependencias de gobierno al contar con políticas alineadas a estándares establecidos por el CONACyT”, explicó Jorge Ham Tamayo, director del CemiTT. El aval de las instancias correspondientes ubica al CemiTT como primera dependencia del Gobierno de la Visión Morelos en convertirse en OTT, lo cual servirá para aumentar el dinamismo de las relaciones entre las instituciones generadoras de conocimiento con el sector empresarial, social y gubernamental con distintos proyectos de vinculación. Con esta certificación, el CemiTT inicia nueva etapa en su quehacer de vanguardia, al apoyar la generación de inventos potencialmente comercializables y tengan un impacto en la sociedad, mediante acceso a fondos gubernamentales para concretar los proyectos.

Diario de Morelos, (Aerazo y DDM Redacción),

<http://www.diariodemorelos.com/content/estrena-morelos-oficina-certificadora-en-innovaci%C3%B3n-tecnol%C3%B3gica>,

<http://www.diariodemorelos.com/content/avalan-en-conacyt-trabajo-de-morelos>.

El Regional del Sur, (Redacción), <http://elregional.com.mx/Noticias/?id=62572>.

Capital Morelos, p.8, (Redacción).

El Sol de Cuernavaca, p.7, (De la Redacción),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3670833.htm>.

La Unión de Morelos, p.18, (Sin firma).

Capacita UPEMOR a los estudiantes en el manejo de residuos sólidos

La Universidad Politécnica del Estado de Morelos (Upemor) realizó una plática sobre el manejo de residuos, con enfoque en los peligrosos, dirigida a estudiantes que llevan a cabo prácticas de laboratorio como parte de las acciones del sistema de gestión ambiental universitario. Los residuos peligrosos son generados por diversas actividades industriales, de la agricultura, así como de las actividades domésticas. Los riesgos para el medio ambiente y la salud a causa de estos, son un foco de atención a nivel mundial, por ello se han generado disposiciones regulatorias (leyes, reglamentos y normas), que establecen pautas de conducta a evitar y medidas a seguir para lograr dicho manejo seguro a fin de prevenir riesgos. Upemor cuenta con una certificación ISO 14000, que es un estándar de gestión ambiental, esto crea obligaciones para el manejo seguro y adecuado de los residuos, conforme a la ley, afirmó Valeria Dávila Solano, responsable del programa ambiental en esta casa de estudios.

Diario de Morelos, (Rzamora),

<http://www.diariodemorelos.com/content/capacita-upemor-los-estudiantes-en-el-manejo-de-residuos-solidos>.

El Regional del Sur, (Redacción),

<http://elregional.com.mx/Noticias/?id=62514>.

Arranca en Upemor proceso de selección

La Universidad Politécnica del Estado de Morelos (Upemor) inició su proceso de selección 2015 para aquellos alumnos de educación Media Superior interesados en cursar alguna de sus ocho licenciaturas. En el sitio www.upemor.edu.mx, los interesados podrán generar su ficha en el apartado “Admisiones” para participar en el examen de competencias, el cual se aplicará los días 13 y 14 de junio de 2015. Según la rectora de la UPEMOR, Mireya Gally Jordá, en la convocatoria 2015 se estima que ingresen 800 nuevos alumnos: 400 ganarán su pase directo si obtienen la cantidad promedio de mil reactivos en el examen de Ceneval. Los 400 restantes serán seleccionados con base en los resultados obtenidos en el curso propedéutico (también conocido como cuatrimestre cero). Sin embargo, la Universidad también ofrecerá un pase directo a aquellos alumnos que cuenten con un promedio general de 9.5 o superior al quinto semestre, y que estudien en alguna de las 20 escuelas de nivel Medio Superior con los mejores resultados en la Prueba Enlace. Para este proceso de selección se dispondrán mil 300 fichas para aquellos interesados en cursar alguna de las siguientes carreras: Ingeniería Financiera, Ingeniería Industrial, Ingeniería en Electrónica y Telecomunicaciones, Ingeniería en Tecnología Ambiental, Ingeniería en Biotecnología, Ingeniería en Informática y la Licenciatura en Administración y Gestión. La lista definitiva de los estudiantes admitidos que iniciarán el cuatrimestre en septiembre se publicará el 19 de agosto de 2015.

Diario de Morelos, (Florencio Hernández),

<http://www.diariodemorelos.com/content/arranca-en-upemor-proceso-de-selecci%C3%B3n>.

El Regional del Sur, (Redacción), <http://elregional.com.mx/Noticias/?id=62569>.

El Sol de Cuernavaca, p.7, (De la Redacción),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3670826.htm>.

La Unión de Morelos, p.16, (Sin firma).

Abrirá la Upemor sus puertas a candidatos

La Universidad Politécnica del Estado de Morelos (Upemor) abrirá sus puertas a candidatos de los diferentes partidos políticos y promoverá en los jóvenes un voto razonado; no habrá tendencias partidistas, aseguró la rectora Mireya Gally Jordá, quien este lunes dio a conocer la convocatoria de nuevo ingreso.

La Unión de Morelos, p.13, (Tlaulli Preciado),

<http://www.launion.com.mx/morelos/sociedad/noticias/65308-abrira-la-upemor-sus-puertas-a-candidatos.html>

Ampliarán cobertura del telebachillerato

La Subsecretaría de Educación estatal estimó la apertura de al menos tres telebachilleratos más en igual número de municipios de la zona Sur y Poniente de Morelos. El titular de la dependencia estatal, Miguel Ángel Izquierdo Sánchez, dijo que ya tienen solicitudes de Tlaquiltenango, Mazatepec y Tetecala, los cuales se unirán a los establecidos en Huitzilac, Puente de Ixtla, Axochiapan, Emiliano Zapata, Cuernavaca y Xochicalco. El Sistema de Educación a distancia en Morelos, en la modalidad de Telebachillerato, atiende una matrícula de 150 alumnos en comunidades menores a mil habitantes, según datos oficiales de la Subsecretaría de Educación. El Telebachillerato tiene como objetivo ampliar la cobertura de educación media superior, atendiendo la población que por diversas razones no puede acceder a un plantel tradicional en localidades pequeñas que no cuentan con un servicio de educación a cinco kilómetros a la redonda.

Diario de Morelos, (Florencio Hernández),

<http://www.diariodemorelos.com/content/ampliar%C3%A1n-cobertura-del-telebachillerato>.

Nacional:

Renuncian ocho directores por cambios en el Politécnico

El secretario general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Julio Gregorio Mendoza Álvarez, informó que hasta el momento han renunciado ocho directores de esa casa de estudios. Entrevistado luego de una reunión con diferentes actores de la comunidad politécnica, indicó que el viernes próximo se conocerá la situación de 16 de un total de 30, como se comprometió el director general del IPN, Enrique Fernández Fassnacht. Agregó que el lunes próximo, se nombrará un nuevo director interino de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), Unidad Zacatenco, luego de que la comunidad manifestó su desacuerdo con la designación de Jorge Gallegos Contreras. Mendoza Álvarez refirió que el propio Gallegos Contreras reconoció que no había condiciones para propiciar un diálogo, factor necesario en este momento entre él y todos los grupos, por lo que ya no seguiría.

La Crónica de Hoy, (Notimex), <http://www.cronica.com.mx/notas/2015/877943.html>

El Universal, (Mariana León),

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2015/impreso/esperan-en-ipn-16-renuncias-de-directores-esta-semana-222201.html>

La Jornada, p.37, (Arturo Sánchez Jiménez).

Se incorpora la UAM-A a la plataforma iTunes

La Unidad Azcapotzalco de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) se incorpora a la plataforma iTunes University para compartir sus contenidos educativos y culturales en forma gratuita. El canal iTunes University de la UAM Azcapotzalco permitirá a las distintas divisiones académicas de la institución ofrecer a la sociedad en general, para consulta, el conocimiento científico, docente, educativo y cultural en material audiovisual, cursos, revistas, seminarios, coloquios y simposios.

La Jornada, p.16, (Arturo Sánchez).

Mexicanos de 15 a 29 años pasan hasta 3.3 años sin trabajar ni estudiar: OCDE

Los jóvenes de 15 a 29 años en México pueden estar hasta 3.3 años sin trabajar ni estudiar. En nuestro país este sector de la población pasa más tiempo trabajando que estudiando, en comparación con las 34 naciones integrantes de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). De acuerdo con el Panorama de la Educación 2014: indicadores de la OCDE, más de 20 por ciento de los mexicanos en este grupo de edad no estudia ni trabaja, tendencia que se ha mantenido por más de una década. Agrega que esta condición afecta a 17 por ciento de los jóvenes de 15 a 19 años, a 23.6 por ciento de 20 a 24 años y a 27.1 por ciento de 25 a 29 años. En nuestro país, advierte la OCDE, los jóvenes tienden a abandonar la educación de forma prematura. Indicó que 62 por ciento de los muchachos de 16 años asisten a bachillerato y 35 por ciento de quienes tienen 18 años cursan estudios –de los cuales 19 por ciento reciben educación media superior y 16 por ciento asiste a la universidad–, pero sólo 30 por ciento de quienes han cumplido 20 años están matriculados. De ellos, 6 por ciento acuden a escuelas de educación media superior y 24 por ciento a la formación universitaria.

La Jornada, p.37, (Laura Poy Solano).

Académico: 75% de mexicanos viven en condiciones de supervivencia

La pobreza y la desigualdad sustentan el modelo económico que prevalece en México e imponen a 75 por ciento de la población subsistir al límite de la supervivencia, señaló Daniel Rodríguez, académico de la Escuela Nacional de Trabajo Social (ENTS) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Al ofrecer la conferencia La dimensión estructural de la pobreza y la desigualdad, que formó parte del seminario Problemática nacional actual, el especialista aseveró que la mayoría de los mexicanos viven con carencias, sin ejercer sus derechos fundamentales debido a un mercado laboral deprimido y salarios mermados, cobertura limitada o mínima de los servicios de salud y programas que legitiman políticas sociales mediocres con alta rentabilidad electoral.

La Jornada, p.39, (De la Redacción).

Aplicarán examen único para el ingreso a bachillerato en Jalisco

Con la intención que cada vez sea menor el número de estudiantes que quede fuera de la preparatoria, el gobernador del estado, Aristóteles Sandoval y el rector de la Universidad de Guadalajara, Tonatiuh Bravo Padilla, firmaron un convenio de colaboración con lo que los aspirante puedan acceder a las opciones que ofrece la UdeG y la Secretaría de Educación. Para ello se contara con un examen único para cursar el bachillerato y permitirá reducir el 18 por ciento el número de jóvenes rechazados.

La Crónica de Hoy, p. 9 (Aníbal Vivar Galván).